

12. „Bäsa“ des Tennisclub Freudental bot wieder viele Köstlichkeiten

Kürzlich öffnete der TC Freudental am Wochenende wieder für 2 Tage seinen traditionellen „Bäsa“ im Clubheim auf der Tennisanlage. Sowohl Freitag als auch Samstag konnten sich Gäste aus nah und fern an den „Bäsa“-Köstlichkeiten laben und an der liebevollen Dekoration erfreuen, für die das emsige Organisationsteam um „Bäsa-Wirt“ Jürgen Biedermann herum gesorgt hatte.



„Bäsa-Wirt“ Jürgen Biedermann (li) nach der Schichteinteilung

Tatkräftige Unterstützung hatte er durch lobenswert viele Vereinsmitglieder, von denen an dieser Stelle insbesondere Silvia Tissberger, Norbert Schulze, Ilnur Ochs, Andrea Munding und Steffi Klöpfer-Biedermann genannt werden sollen. Ein besonderes Dankeschön geht aber auch an einige Jugendspieler, Neumitglieder und „Schnupperspielerinnen“ des Vereins, die sich als fleißige Helfer zur Verfügung gestellt haben, obwohl sie noch gar keine Pflichtarbeitsstunden ableisten müssen. Einige Vereinsmitglieder leisteten sogar Doppel- und Dreifachschichten - Peter Neumann brachte es sogar auf 4 Einsätze! - Super!



Ein Prosit der Gemütlichkeit beim 12. TCF-„Bäsa“

Bei so viel Einsatzwillen und sichtbarer Arbeitsfreude ist es nicht verwunderlich, dass dies auf die Gäste Einfluss hatte und maßgeblich für eine entspannte, gemütliche, appetit- und durstanregende Atmosphäre an den Abenden sorgte. Individuell zusammengestellte Schlachtplatten, Riesenbratwürste, Kartoffel- und Zwiebelkuchen, Salzfleisch, diverse Weinsorten und...und...und... wurden allseits hoch gelobt und waren am Schluss des zweiten Abends fast komplett ausverkauft. Aber auch alle anderen „Schmankerl“ erfreuten sich großer Beliebtheit.

Mehr als 150 Besucher hatten den Weg zum „Bäsa“ gefunden. Nicht nur Vereinsmitglieder sondern auch größere Gruppen vom Freudentaler Volleyballclub, vom Liederkranz Freudental und von der Waldexkursion am Samstag mit Revierförster Bernd Renner waren „hungrig und durstig“ eingekehrt. Auch einige Bürgerinnen und Bürger aus Freudental und Umgebung hatten die Einladungsplakate gesehen oder waren der Einladung gefolgt – an der Spitze Bürgermeister Alexander Fleig mit seiner Familie, Gemeinderäte und ein paar Sponsoren des Vereins.

Insgesamt wertet der TCF den 12. „Bäsa“ als einen schönen, geselligen Erfolg, der in diesem Jahr ein zunehmendes Interesse sowohl innerhalb des Vereins als auch bei den

Freudentaler Vereinen untereinander zeigt, was in der heutigen, immer schnelllebiger werdenden Zeit, nicht selbstverständlich ist.

(Mehr Bilder von der Veranstaltung auf der TCF-Homepage www.tennisclub-freudental.de unter „Galerie“; über Google: „Facebook Tennisclub Freudental“ und auf dem PC im Clubheim.)

Preisskat-Turnier für jedermann beim Tennisclub Freudental

Nach dem gut besuchten und gern angenommenen Skat-Turnier im vergangenen Jahr bietet der Tennisclub Freudental noch einmal diese gesellige, über den Tennissport hinausgehende Veranstaltung an, bei der alle skatbegeisterten Vereinsmitglieder und Nichtmitglieder aus Freudental und Umgebung herzlich willkommen sind.

Es geht in erster Linie um den „Spaß an der Freude“, aber auch um Konzentration, Geschick und Taktik beim Kartenspiel, um einen kleinen Preis mit nach Hause nehmen zu können.

Zeit: **Freitag, 20. Oktober um 19.00 Uhr**
Ort: Vereinsheim TC Freudental
Turnierleitung: Adolf Schade
Teilnahmegebühr: 5 €
Spielmodus: 2 Serien



Für Getränke, kleine Snacks und Knabbereien ist gesorgt.

Anmeldung nicht erforderlich – einfach kommen und mitmachen oder zuschauen!

Winter – Fitness - Treff

Auch in diesem Jahr bietet der TC Freudental wieder jeden **Montag von 20.00 Uhr bis ca. 21.30 Uhr** den traditionellen Winter-Fitness-Treff in der Schönenberghalle an. Unter der bewährten Leitung von Regina Hirsch wollen wir mit

- Sport und Spiel
- Entspannungsübungen
- Funktionsgymnastik (Muskeln, Gelenke)
- Gymnastik zur Stärkung der Rückenmuskulatur
- Gymnastik für Bauch und Po



dafür sorgen, dass jedermann fit über den Winter kommt.

Erster Übungsabend ist am Montag, 23. Oktober 2017.

Leider muss auch in diesem Jahr von Mitgliedern wieder ein Unkostenbeitrag von 15 € für die ganze Wintersaison erhoben werden. Nichtmitglieder sind (gegen einen Obolus von 25 €) ebenfalls herzlich willkommen.

Anmeldung und Infos bei Regina Hirsch Tel.: 07143/24205.

Weitere Veranstaltung:

- **Winter-Aktivität** (Terminierung und Modalitäten demnächst): **HALLEN-BOGENSCHIESSEN** in Hohenhaslach mit **FACKELWANDERUNG**. Näheres bei Pierre Schwarz, Tel.: 07143-260279 oder e-mail: pierre.schwarz@gmx.de.

Ihr/Euer
Tennisclub Freudental